

Catherine Lara, 2016, *Tradiciones cerámicas y ocupación precolombina del piedemonte oriental de los Andes ecuatorianos: el caso del valle del río Cuyes* . Tesis de doctorado (especialidad Prehistoria) presentada en la Universidad de Paris Ouest Nanterre La Défense, Escuela Doctoral Entornos, Culturas y Sociedades del Pasado y del Presente - Laboratorio de Prehistoria y Tecnología, UMR 7055 del CNRS (Francia)

Desde los años 70, las imponentes estructuras fortificadas del valle del río Cuyes -situado al sur del Ecuador, en la frontera entre Andes y Amazonia correspondiente a la provincia de Morona Santiago-, han llamado la atención de antropólogos y arqueólogos: ¿fueron estas construcciones levantadas y habitadas por poblaciones andinas? ¿amazónicas? ¿en qué época y en qué contexto? La presente tesis apunta a alimentar la discusión gracias a la aplicación de un método de análisis cerámico completamente novedoso en la arqueología de la región, basado en el concepto de cadena operativa así como en una lectura antropológica del material.

[Más información en el sitio "Le Monde Précolombien" \(en francés\)](#)